

◆ El primer equip és format majoritàriament per jugadors en edat júnior

L'Hospitalet Club Hoquei manté amb comoditat la categoria

ENRIQUE GIL

L'Hospitalet Club Hoquei ha tancat la seva primera temporada a la Primera Catalana amb una meritòria cinquena posició dels dotze equips participants. Amb només dos jugadors sènior a la plantilla, l'equip que dirigeix Alexis Castro ha donat continuïtat als júnior del planter, que han sabut mantenir la categoria sense patiments i, a més, han adquirit una important experiència que els servirà per intentar noves fites en les pròximes campanyes.

La cloenda del campionat, amb una darrera derrota a la pista del FC Barcelona, no enfosqueix la

bona temporada de l'equip, malgrat que va deixar una sensació d'incredulitat en els hospitalencs. Segons denuncia l'entrenador hospitalenc, a mig partit, quan els blaugrana anaven perdent, van decidir unilateralment que el cronòmetre s'havia d'aturar quan no fos temps de joc efectiu. Tot i la derrota final amb aquestes especials circumstàncies a la pista del segon classificat, Alexis Castro ha valorat molt positivament la cam-

panya del seu equip ja que els jugadors júnior "han fet bé la seva tasca i han complert els objectius de la temporada". El màxim goleador de l'equip a la lliga ha estat el júnior Fran Boira, que ha marcat 23 dels 81 gols de l'equip en les 22 jornades, és a dir, més d'una quarta part. Altres jugadors destacats en aquest apartat han estat Santi Velasco, amb 15 gols, i Òscar Amorós i David Salvatierra, amb 12.

Després d'aquest campionat, l'equip sènior ja ha plegat però els seus components júnior encara tenen força compromisos amb l'equip de la seva categoria. De fet només el porter i el jugador David Salvatierra

tenen vacances, ja que la resta dels components del primer equip de l'entitat són jugadors de categoria júnior. Precisament molts dels jugadors júnior compaginen la seva presència al primer equip amb la participació al campionat de la seva edat, on han quedat primers del seu grup a la lliga regular i ara afronten la fase final del Campionat de Catalunya que els pot permetre accedir també al posterior campionat d'Espanya.

«**Francisco Boira ha estat el màxim goleador de la temporada amb 23 gols**»



Fran Boira ha fet 23 dels 81 gols que ha marcat l'equip

Campeonatos de España juveniles de voleibol y balonmano

REDACCIÓN

El equipo femenino de balonmano de Bellsport y el conjunto masculino de voleibol de la Asociación Esportiva L'Hospitalet no pudieron superar los respectivos interseccionales de los campeonatos nacionales juveniles disputados los pasados 17 y 18 de abril. Bellsport participó por primera vez en su historia en un interseccionales tras proclamarse subcampeón de Catalunya. El conjunto que dirige Sonia Moreno no pudo ganar ningún partido en estas fases disputadas en Zaragoza. Las hospitalenses perdieron ante la Jota de Zaragoza por 27 a 18, ante el Virgen de Europa de Madrid por 27 a 17 y frente el Ermua por 20 a 15. Las jugadoras de este último equipo ganaron el interseccionales que les da opción a disputar la fase final del Campeonato de España.

La AE L'Hospitalet, también subcampeona de Catalunya, tuvo muchos problemas para afrontar la competición disputada en Benidorm. El conjunto de Xavi Hernández tuvo dos bajas sensibles por lesión, las de Àlex Punes y Emili Gutiérrez. A pesar de este contratiempo, la AE L'Hospitalet derrotó por tres sets a cero al Jamón Teruel y al Portol de Mallorca. En el partido decisivo ante el conjunto local del Benidorm, el equipo de nuestra ciudad desperdició una ventaja de dos sets a cero.

El nuevo estadio de fútbol puede visitarse gratis los días de partido

ENRIQUE GIL

El nuevo Estadio Municipal de Fútbol de L'Hospitalet celebra jornadas de puertas abiertas en los partidos de liga que el primer equipo del CE L'Hospitalet disputa en casa. Así ha sucedido en los partidos que el Hospi jugó contra Gavà (el día de la inauguración), Valencia B y Levante, y así será en los que debe jugar contra Espanyol B (2 de mayo) y Nàstic de Tarragona (23 de mayo).

La directiva del Hospi ha preparado además un servicio de guías que enseñan la nueva instalación a aquellos que tengan curiosidad por conocer los entresijos del estadio. El presidente del CE L'Hospitalet, Miguel García, explica que "hay un grupo de directivos que enseñan la instalación y esto nos viene bien primero para que la ciudad conozca esta joya deportiva que tenemos, y luego para que la gente le tome cariño al Hospi y vayan haciéndose socios". En la última jornada disputada en el nue-



El Hospi ganó al Levante en el nuevo estadio

vo estadio municipal fueron unas 3.000 las personas que acudieron al campo, atraídas por el reclamo de la visita del líder, el Levante, y de la oferta de la directiva ribereña.

De momento, la nueva casa del Hospi le está trayendo suerte ya que el equipo que dirige Moya no ha perdido ninguno de los tres

partidos disputados y no ha encajado ni un solo gol. Además, vencieron al líder por 1-0. El Hospi aspira a acabar el campeonato de liga entre los ocho primeros de la clasificación, tras una temporada algo irregular pero en la que el equipo ha mejorado muchísimo durante la segunda vuelta.

El Twirling Gornal gana en todas las modalidades del Campeonato de España

E. G.

El Club Twirling Gornal se ha proclamado campeón de España en las categorías de equipo, parejas e individual, en la competición disputada en Lleida a principios de este mes y en la que participaron más de 40 clubes nacionales.

En individuales, tanto Susana Baños, en Primera División, como Arancha Rivero, en segunda, ya se han clasificado para disputar el próximo Campeonato de Europa, que tendrá lugar en Reus el próximo mes de julio. Ahora, el gran objetivo del club es clasificarse para disputar ese próximo europeo en la categoría de equipos. Para ello, deberán ganarse la clasificación en la Copa de España que se jugará el 9 de mayo en Lleida.

La gran triunfadora del Campeonato de España fue la gimnasta Susana Baños, que cosechó tres medallas de oro en las tres modalidades. De sus tres victorias

destaca, sin duda, la conseguida individualmente. Susana realizó un excelente ejercicio que incluso el juez, Javier Marcos, calificó de "brillante". Marcos afirmó que "los jueces no vemos cada día un ejercicio como el de Susana". La gimnasta, por su parte, se mostró satisfecha del resultado: "me salía todo". Tal vez, el secreto fue que entró en la pista "de otra manera, sin pensar que estaba compitiendo, me sabía todo de memoria porque había ensayado más de mil veces el ejercicio", concluye. Además de conseguir el oro, junto al resto del equipo, Susana también venció, junto a Alicia Guiu, en la modalidad de parejas.

En Segunda División, el Twirling Gornal también consiguió un oro individual con Arancha Rivero y un bronce con Jessica Pinilla, además de la plata en las modalidades de parejas y de grupos. En Tercera División se sumó otra medalla de bronce en parejas.